

Ein Baby entsteht



Wie kommt das Baby in den Bauch?

Wenn sich ein Mann und eine Frau lieben, möchten sie meist eine Familie gründen. Der Mann führt sein Glied in die Scheide der Frau ein und ergießt seinen Samen. Das ist für beide ein schönes Erlebnis.

Wenn der Samen die Eizelle der Frau befruchtet, entsteht neues Leben.

Das Baby!

Etwa 9 Monate trägt eine Mama ihr Kind im Bauch. Diesen Zeitraum nennt man Schwangerschaft. Im Bauch bekommt das Kind über die Nabelschnur Nahrung und Sauerstoff. In der Gebärmutter wächst das Kind heran, bis es geboren wird. Bei der Geburt helfen Arzt/Ärztin und Hebamme. In den ersten Lebensmonaten ernähren viele Mütter ihr Baby mit Muttermilch. Sie stillen das Kind.

Wie heißen die Geschlechtsteile des Mannes / der Frau? Ziehe Linien:

